

English

Author: Ignacio CAMÓS VICTORIA

Title of the article: The keys to move forward to European dynamic and integrators labor markets (in French)

Key words

European Union, labor market, labor law, reforms, flexibility, mobility, cross-border regions.

Abstract

The financial crisis that began in 2008 showed an unprecedented pressure on European labor markets. European economies are experiencing a long process of structural transformation of their economic activities that affect the competitiveness related to Europe in the global economy context. The request to make adjustments in labor markets is closely linked to the idea of promoting a sustainable economic recovery and employment generator. It is in this context that emerges forcefully the idea of make the labor market more flexible and move towards more dynamic and integrators labor markets, which are obviously able to withstand economic cycles, especially recessions and rapid adjustments to the needs of labor institutions.

Français

Auteur: Ignacio CAMÓS VICTORIA

Titre de l'article: Les clés pour avancer vers des marchés de travail européens dynamiques et intégrateurs (en français)

Mots clés

Union Européenne, marché du travail, droit du travail, réformes, flexibilité, mobilité, régions transfrontalières.

Résumé

La crise financière qui commença en 2008 a fait apparaître une pression sans précédents sur les marchés du travail européens. Les économies européennes expérimentent un long processus de transformations structurelles de leurs activités économiques qui affectent la compétitivité relative de l'Europe dans le cadre de l'économie mondiale. La demande de réaliser des ajustements dans les marchés du travail est étroitement liée à l'idée de promouvoir un rétablissement économique durable et générateur d'emploi. C'est dans ce contexte qu'émerge avec force l'idée de flexibiliser le marché du travail et d'avancer vers des marchés du travail plus dynamiques et intégrateurs qui soient, évidemment, capables de résister aux cycles économiques, en particulier aux récessions et aux besoins d'ajustements rapides des institutions du travail.

Català

Autor: Ignacio CAMÓS VICTORIA

Títol de l'article: Les claus per avançar cap a uns mercats de treball europeus dinàmics i inclusius (en francès)

Mots claus

Unió Europea, mercat de treball, dret del treball, reformes, flexibilitat, mobilitat, regions transfrontereres.

Resum

La crisi financera internacional que va iniciar-se l'any 2008 ha posat de manifest una pressió sense precedents sobre els mercats de treball europeus. Les economies europees experimenten un llarg procés de transformacions estructurals de les seves activitats econòmiques que afecten la competitivitat relativa d'Europa en el marc de l'economia mundial. La demanda de fer ajustaments en els mercats de treball està estretament vinculat amb la idea de promoure una recuperació econòmica duradora i generadora d'ocupació. És en aquest context que emergeix amb força la idea de flexibilitzar el mercat de treball i avançar cap a mercats de treball més dinàmics i inclusius que siguin, òbviament, capaços de resistir els cicles econòmics, especialment les recessions i les necessitats d'ajustaments ràpids de les institucions laborals.